

**Humanistische Union**

# **DIE PROTESTMACHER - der Film**

*Premiere Bayern Donnerstag, 18. 4. 2013, 19.30 Uhr*

*Weitere Vorführungen vom 19.4.13 bis zum 8.5.13, 19:00 Uhr;*

*Maxim Kino, Landshuter Alle 33, 81675 München*

**Dokumentarfilm | Deutschland 2012 | Regie: Dieter Rucht | 80 min | DF**

Der Film porträtiert vier politische "Vollzeitaktivist\_innen". Sie sind im Rahmen unterschiedlicher Protestbewegungen in Deutschland engagiert: zu den Themenbereichen Atomenergie, Gentechnik und Bankenregulierung. Die vier - Cécile Lecomte, Dieter Lehmkuhl, Jochen Stay und Jutta Sundermann - wurden mit der Kamera über rund zwei Jahre hinweg begleitet. Sie erzählen über ihre Aktionen, Erfolge und Misserfolge, ihren Lebensalltag.

Prof. Dr. Dieter Rucht gilt als führender Experte im Bereich der Protest- und Bewegungsforschung.

Veranstalter: Bildungswerk der Humanistischen Union Bayern e.V.

Kontakt: Ulrich Fuchs, Wallenburger Str. 16. 83714 Miesbach

---

<https://www.humanistische-union.de/thema/die-protestmacher/>

Abgerufen am: 04.08.2024